
 REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA 
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID 

DÍA: 02 de febrero de 2022 

HORA: 10:30 

LUGAR: Biblioteca Departamento + Teams 

ASISTENTES 

PDI  Ruiz Sanz, Juan Pedro  

Acebes, Pablo   Seoane Pinilla, Javier X 

Alcorlo, Paloma X  Tomás Mezquida, Eduardo  

Baeza, Domingo   Traba Díaz, Juan X 

Baltanás Gentil, Ángel X    

Benayas del Álamo, Javier X  PAS 

Casado de Otaola, Santos X  Aburto Baselga, Juan  

Castro Parga, Isabel X  Tejedo Sanz, Pablo X 

Coello Santos, Ana Margarida   Pérez García, Mª Luz X 

Florencio Díaz, Margarita X    

Franco Múgica, Fátima E  PERSONAL CONTRATADO NO DOCTOR 

García Llorente, Marina X  González García, Alberto  

González Novoa, José Antonio X    

Herranz Barrera, Jesús X  PDIF 

Llusia Genique, Diego   Daniel Bustillo de la Rosa X 

López Archilla, Anabel X  Lourenço Falcao Rodrigues  

López Santiago, César  X  Christian Arnanz Porras X 

Malo Arrázola, Juan E. X  Beatriz Vizuete Sáenz de Ugarte  

Martín Azcárate, Francisco X  Sonia Llorente Culebras  

Mata Estacio, Cristina X  Julia Zurdo Jordá  

Molina Venegas, Rafael X    

Mollá Martínez, Salvador X    

Montes del Olmo, Carlos   DOCTORES CONTRATADOS POR PROYECTO 

DE 

 

 

 

Morales Prieto, Manuel B. X  Violeta Hevia Martín X 

Oñate Rubalcaba, Juan J. X    

Pérez Olea, Pedro     

Rico Eguizábal, Eugenio X  Presente X 

Rodríguez Martín, Airam X  Ausente - 

Rubio de Lucas, José Luis   Excusa asistencia E 

 

Invitados:  

 

  



Acta del consejo de departamento 02 de febrero de 2022 
 

Orden del día 

1. Aprobación perfil de la plaza de PAD disponible como consecuencia de ocupación de 

plaza de RyC 

2. Ruegos y preguntas. 

  

1. Aprobación perfil de la plaza de PAD disponible como consecuencia de ocupación de plaza 

de RyC 

IC expone la necesidad de sacar a concurso la Plaza de PAD vacante por la ocupación de un 

contrato RyC por parte de Guida Coelho, y la posibilidad de que esta plaza vaya acompañada de 

un perfil en el tema de investigación: Ecología/Ecología Microbiana.  

Se exponen varias opiniones, todas ellas favorables a la propuesta del Departamento. 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Ruegos y preguntas. 

Se presenta a Rafael Molina como nuevo PAD del Departamento. 

JAGN solicita que le sean respondidas las cuestiones que plantea a varios compañeros acerca de 

la acreditación del Programa de Doctorado. 

JB sugiere que las nuevas incorporaciones den una charla sobre su línea de investigación para 

conocimiento de todos. Se traspasa a la comisión de seminarios (AB, AR). 

PT informa de la llegada de los armarios estándar + armario seguridad. 

PT recuerda si alguien tiene previsto compras de inventariable para docencia. 

AR pregunta acerca de plazas de nuevas RyC. IC indica que finalmente se han pedido 4 con perfil 

amplio, y se han firmado dos JcDf. 

AR informa de que se ha previsto hacer seminarios del Departamento 1/mes. El 4 de marzo es 

el EcoPhDay, por lo que se propone iniciar formalmente en abril, proponiendo para el primer 

viernes de cada mes. 

IC informa de que se han aprobado los presupuestos y se han retraído 30000€ a las cuentas del 

Departamento. 

Se informa de los actos del día de la Mujer y la Niña en la Ciencia, lunes 7 de febrero de 2022. 

 

La reunión se da por finalizada a las 11:05h. 


